



### Se perfila tercer aspirante

Después de que el coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, adelantara que aún no había consenso en la bancada para la elección del presidente de la Mesa Directiva para el siguiente año Legislativo, el tema podría complicarse internamente. Nos dicen que, además de los senadores **Alejandro Armenta** y **José Narro**, quienes ya levantaron la mano, podría entrar un tercer aspirante a la contienda, impulsado por los legisladores que no son afines al zacatecano. Una de las opciones sería **Gabriel García**, nos comentan, aunque tampoco se descarta que el exgobernador de Baja California, **Jaime Bonilla**, pueda subirse a la pugna, siempre y cuando el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación "le devuelva" su curul. Aunque ninguno de estos dos personajes tendría en principio el respaldo mayoritario, tal parece que la primera intención sería ponerle las cosas difíciles a **Monreal**. ¿Será?

### El alcance del entramado

La indagatoria de la Fiscalía General de la Ciudad de México, encabezada por **Ernestina Godoy**, parece que va muy en serio por los exfuncionarios que supuestamente han integrado el llamado "Cártel Inmobiliario" en la alcaldía Benito Juárez, el bastión panista por excelencia en la capital del país. La detención de **Luis Vizcaino Carmona**, exdirector general Jurídico y de Gobierno durante los gobiernos de **Mario Palacios** y **Jorge Romero**, sería apenas el primer paso para, nos dicen, asegurar que todos los implicados en este entramado de corrupción, a través aprobación de permisos irregulares de construcción, rindan cuentas. ¿Será que ya sienten pasos aquellos que están acusando una persecución política en su contra?, ¿se quieren curar en salud?

### ¿Y las denuncias?

Ahora que el gobernador de **Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero**, arremetió públicamente en contra de administraciones pasadas por adeudos al SAT que cuestan millones de pesos a las arcas públicas estatales y que pidiera "fincar responsabilidades", sería buen momento para preguntarle cómo ha avanzado en otras propuestas, auditorías y denuncias que prometió en campaña y enfatizó ya al tomar el cargo. No vaya a ser que estas nuevas acusaciones también se queden en declaraciones públicas, porque de denuncias, nada aún.

